



Pasar agosto... con mucha fe y esperanza

■ **Roberto Carrandi M.**

Yo creo que lo vamos a lograr... eso espero yo al menos, pues no creo que nuestra fe y esperanza sean en vano, y luego apretemos el 'pretal'; así le llaman al cinturón en mi pueblo, Copihue, pues se nos viene septiembre, mes de penas y alegrías, de risas y llantos, y luego el Centenario... Uno de mis compadres, 'el Flaite', dijo 'chaa loco, harto tupida las celebraciones, entre la pasada de Agosto y el 18 de Septiembre, voy a llegar a los 100 años de la Diócesis con mansa caña loco'. A lo cual, el 'Inteligencia Artificial' lo miró y dijo 'siempre tan ordinario este

roto'.

Con caña o sin ella, lo importante es mantener la fe y la esperanza, pues este año es bastante importante para nuestro país, pues es la elección presidencial y de las cámaras; se nos vienen muy rápido y tendremos que decidir qué y quién es el que conviene al país. Difícil tema, pues todos prometen mejorar al país y a sus ciudadanos. Es difícil en qué fijarnos para votar por tal o cual candidato o partido o agrupación, pero tenemos que hacerlo para votar informado.

En qué nos debemos fijar los cristianos: los llamados temas valóricos son im-

portantes, por ejemplo, el aborto, la eutanasia, la libertad de culto y otros, pero no para oponernos a rajatabla, sino para argumentar, dar luces del por qué no nos gusta. Esto no debe ser un oponernos por oponernos, debe haber una clara y sólida argumentación. Los nombres de los partidos o grupos, son a veces engañosos o poco claros, por ejemplo, y debo dejar en acta que puedo equivocarme; el partido llamado 'Social Cristiano'. Todavía no encuentro a nadie que me explique el sentido de lo social y lo cristiano... puede que lo tenga... o puede que no...